

11.05.2015  
1 Seite

## **Gewinner bei der Thermografie-Aktion der AVR Energie steht fest Sinsheimer Ehepaar freut sich über den Gewinn der heißbegehrten Apple Watch**

Die Thermografie-Aktion des Sinsheimer Energieversorgers während der letzten Heizperiode liegt bereits einige Monate zurück. Pünktlich zur Markteinführung der neuen Apple Watch gab es beim Sinsheimer Ehepaar Ruckenbrod nochmal einen Grund zur Freude.

Die kaufmännische Leiterin Nadine Maier und Denise Flaig, Kundenberaterin der AVR Energie überreichten persönlich den Hauptgewinn der Thermografie-Aktion.

Das Ehepaar Ruckenbrod hatte sich im vergangenen Winter dazu entschlossen, Ihr Haus mit Wärmebildaufnahmen fachmännisch nach Schwachstellen in der Gebäudehülle untersuchen zu lassen.

„Wir werden auch in der kommenden Heizperiode Interessierten die Möglichkeit bieten, mit unserer Hilfe ihr Eigenheim energetisch überprüfen zu lassen und Wege aufzeigen, um Schwachstellen am Gebäude zu identifizieren“, erläutert Nadine Maier. „Interessant ist diese Maßnahme auch für unsere Kunden, die bereits aufgrund der vergangenen Thermografie-Aktion Maßnahmen zur Energieeinsparung getroffen haben und das Ergebnis fachgerecht überprüfen lassen wollen.“

Interessierte können sich bereits heute bei der AVR Energie für die nächste Thermografie-Aktion unter der Telefonnummer 07261/931-555 vormerken lassen.

Thermografieaufnahmen zeigen genau auf, an welchen Stellen eines Gebäudes Wärme entweicht und wo sich Mängel in der Gebäudehülle befinden. Möglich wird dies durch eine Infrarotkamera, die Aufnahmen im für das Auge nicht sichtbaren Bereich macht. Flächen, an denen Wärme entweicht, werden auf den Bildern farblich dargestellt. Auf der Grundlage des Energieberichts können Maßnahmen zur Energieeinsparung effektiv geplant und zielgerichtet umgesetzt werden.

### Bildunterschrift:

Übergabe der Apple Watch an die glücklichen Gewinner. V.l.n.r: Nadine Maier, Ehepaar Ruckenbrod, Denise Flaig